

DEPORTES | Fútbol

El Priego gana por la mínima a Los Algarbes y se mantiene en la pomada

Los de Félix Bermúdez se ponen a cinco puntos de las plazas de ascenso

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 14 de febrero de 2011 - 09:33



El Priego C.F. se reencontró con la victoria en la Primera Provincial, tras la derrota de la pasada jornada en su visita a Guadalquivir, al imponerse por la mínima en la Ciudad Deportiva a Los Algarbes.

Los tres puntos conseguidos este domingo, junto a los resultados que se dieron entre los implicados en el ascenso de categoría, hacen que los prieguenses suban una plaza en la tabla, alzándose al quinto puesto, quedándose a cinco puntos de las plazas que dan derecho

la próxima campaña a jugar en Preferente.

Los jugadores de Félix Bermúdez supieron rentabilizar sus ocasiones para llevarse el partido por 1-0, albergando esperanzas de seguir en la pelea por el ascenso.

La victoria del Priego tiene un valor doble, ya que gracias a la derrota del Castro del Río en Fernán Núñez, los prieguenses suben a la quinta plaza, y recortan diferencias con los primeros clasificados, gracias al empate de Montalbeño y La Rambla, y la derrota del Almedinilla en Bujalance.

Con todo ello, la tabla en su parte noble se estrecha aún más, con los cinco primeros clasificados separados por tan solo siete puntos.

De cara a la próxima jornada, el Priego C.F. tendrá que visitar el feudo del Benamejé, que esta pasada jornada caía por 7-0 en El Villar.

Pese a este resultado, el encuentro no será fácil para los prieguenses, a pesar de la irregularidad del rival en su feudo, donde ha ganado seis encuentros y ha perdido cinco.

La jornada traerá varios duelos entre los equipos de arriba, de los que estará muy pendiente el Priego, ya que una combinación de resultados podría hacer que subiese un nuevo puesto y tuviera a un paso las plazas de ascenso, cuando faltan doce jornadas para concluir la temporada, en este grupo I de la Primera Provincial de fútbol.